

Orgullosos de la respuesta, asegura Presidente del Inder



Las Tunas, 5 jul (JIT).- El presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), Osvaldo Vento, se declaró orgulloso de la respuesta ofrecida por los exponentes de su sector al combate a la COVID-19.

«Intercambiar con quienes formaron parte de las tareas de enfrentamiento demandadas por sus Consejos de Defensa y escuchar las altas valoraciones generadas por ellos entre las autoridades políticas y gubernamentales nos hace sentir orgullosos», sentenció.

«Tanto quienes recorrimos las provincias orientales como los compañeros encargados de hacerlo en las del centro y occidente hemos recibido excelentes opiniones sobre el trabajo del Inder en todas las acciones exigidas por esta situación, lo que expresa su compromiso con la Revolución», enfatizó.

Al resumir los recorridos iniciados el martes, Vento insistió en que entrenadores, profesores, directivos, docentes, especialistas de la salud y trabajadores en general pusieron muy en alto el nombre del deporte, tanto en la producción de alimentos como en la atención a personas vulnerables o insertados en las zonas de alto riesgo.

«Varias de nuestras instalaciones fungieron como centros de aislamiento o clasificación de viajeros, con sus colectivos en el primer frente del combate, y ese fue el espíritu constatado en la preparación para el

reinicio de las actividades docentes, el aporte al verano y la 60 Serie Nacional de Béisbol», aseveró.

El titular del Inder elogió la seriedad con que se conciben la aplicación de las indicaciones higiénico epidemiológico a regir en la enseñanza deportiva, donde tendrán un peso especial los protocolos destinados a la práctica de las diferentes disciplinas.

«Hemos dialogado con especial énfasis sobre ese tema, socializando la necesidad de que todos nuestros estudiantes sean integralmente diagnosticados por los especialistas de medicina del deporte, incluida la intervención psicológica, una arista en que generalizaremos una experiencia muy bien desarrollada en Guantánamo», resaltó.

«La decisión compartida durante estos días es hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que el curso se reanude en medio de condiciones que permitan evitar rebotes de la COVID-19, porque no nos perdonaríamos errores evitables», significó.

En relación con lo diseñado por su organismo para el verano reiteró que primarán el concepto de integración comunitaria y la voluntad de acercar las actividades a la comunidad, sin grandes concentraciones, y con protagonismo de la fuerza técnica y estudiantes de las facultades de cultura física.

Puntualizó que la campaña beisbolera, dedicada a los 60 años de los CDR (28 de septiembre) y el propio Inder (23 de febrero del 2021), está llamada a tributar un espectáculo superior, signado por respuestas a muchas de las sugerencias emanadas de la toma de criterios organizada a finales del pasado año.

«No se trata de que todas las provincias estén en las mismas condiciones, porque de hecho algunas exhiben condiciones a imitar, pero de manera general, como sucede con el resto de las tareas, están identificados los pasos necesarios y prima la disposición de los implicados en ese objetivo», afirmó.

«Acercarnos de primera mano a escuelas, combinados deportivos, centros de medicina y otros escenarios de nuestra labor ha sido otra oportunidad de retroalimentarnos, de aprendizaje colectivo y de confirmación de la calidad humana con que contamos, todo lo cual multiplica el compromiso con trabajar más y mejor», concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227618-orgullosos-de-la-respuesta-asegura-presidente-del-inder>



Radio Habana Cuba